
1.) Wie groß ist der CO2 Ausstoß der Abfallsammel- und Kehrfahrzeuge der Stadtwerke Halle? 

2.) Wie schneiden diese Fahrzeuge im Vergleich zu Abfallsammel- und Kehrfahrzeugen anderer 

Städte ab? 

3.) Wie viele dieser Fahrzeuge werden mit alternativen Antrieben wie z.B. Brennstoffzellen 

betrieben? 

4.) Gibt es Pläne diese Fahrzeuge in Zukunft mit alternativen Energien zu betreiben? 

5.) Gibt es Unternehmen die bereits Wasserstofftankstellen betreiben und wenn ja ist eine 

Kooperation mit diesen möglich?  

6.) Hat die Stadt Halle, Pläne für ein flächendeckendes Wasserstofftankstellennetz? 

7.) Das BMVI schrieb 09/2020 eine Förderung von Abfallsammelfahrzeugen und Kehrfahrzeugen mit 

Brennstoffantrieb aus. In wie weit hat die Stadt/Stadtwerke sich bei dieser 

Förderung beworben? 

8.) Falls die Stadt/Stadtwerke sich bei dieser Förderung nicht beworben hat gibt es andere 

Förderungen bei welchen die Stadt/Stadtwerke sich bewarb? 

9.) Falls keine Bewerbung stattgefunden hat warum ist dies der Fall? 

10.) Welche Pläne hat die Stadt/Stadtwerke die Fahrzeuge der Stadtwerke in Zukunft CO2 neutral zu 

betreiben? 

 


